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为什么家具行业股票散户少，为什么赔的倾家荡产的散户
却更加离不开股市？-股识吧

一、为什么赔的倾家荡产的散户却更加离不开股市？

市场上炒股的人不在少数，目前的社会几乎都是全民炒股的时代。
股民几乎将最好的时光都献给了股市，但是却收获到股市最残忍的反击。
大部分的投资者都是亏钱的，甚至很多都连本带利的全亏了，几乎倾家荡产。
但是亏归亏，仍然有N个理由坚守在股市。
不愿意离开让我们魂牵梦萦的股市。
华尔通小编总结如下：一、人天性好赌。
无法战胜自己。
人类都有好奇心，俗话说：“好奇心害死狗。
”越是未知的东西，我们就越想尝试，总是侥幸觉得自己是幸运的哪一个。
未知的股市什么样，我们也都不能完全知道，但是还是决定要去冒险。
我们把我们的血汗钱投入的市场中包括股市，相信自己、相信市场早晚能让自己赚
钱。
并且到最后就算亏的血本无归也仍然无法甘心，继续深陷其中。
二、在股市中就要坚持才能逆袭？散户虽然都是知道股市是有周期性的，牛熊市场
也是在不断轮回的，我们就这么相信了市场，相信了自己只要等着就会有赚钱的大
转盘转到自己面前。
然而股市不是大转盘，不会无缘无故就“临幸”你。
就算是有机会也是要你能抓住的，何况市场机会少，投资者那么多，你“抢”的过
吗？三、富人都诞生在股市？不管是世界性的福波斯富豪榜还是国内的各种身价排
名榜，几乎都离不开股市，不得不说，股市真是一个神奇的地方，能把原本10块钱
的东西卖成100块钱，这种泡沫更是让资产也成倍的翻。
这是多么吸引投资者的地方呀！四、有形之手不知道，散户知道其实进入股市的都
不傻，谁都知道炒股有风险，投资者虽然不是所有都懂，但是风险都是懂的，更是
知道整个股市都散发着金钱的味道，让无数人欣喜若狂、趋之若鹜。
股市就是有这样的魅力，让投资者又爱又恨。
离不开、放不开。
但是最后还是提醒大家，离不开但是还是要稍微戒下你中的股市的度“毒”。
瞅瞅华尔通，选股更轻松！

二、为什么有的股散户买不到
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散户为什么不赚钱：1、资金不足决定了散户的弱势。
散户的钱分散在众多的散户手中，而主力大户们的资金可以拉动股票的涨跌。
这注定了散户的被动性。
而且散户资金的不足导致发现时机而没有钱去增仓。
2、信息分布的不对称性，主力，机构，大户更容易第一时间获取市场的有效信息
。
散户往往不容易获取这些信息，有时甚至获取的的是虚假信息。
3、心理上的弱势，即便散户买了一只潜力股，当股票出现大跌时，往往心理恐慌
而赶紧卖出股票。
大多数散户都追涨杀跌，盲目购买，注定成为待宰的羔羊。

三、为什么散户炒股总是亏

你问了2个问题。
第一个，大部分人亏钱，大部分人就是小散了，亏钱也还会做的，理由如下1.我们
的股市还是发展期，（估计离成熟也不远了）。
现在股民据说是9000万（这个数字没核实过，应该是差不多），中国还在享受人口
红利，也就是说，即使是亏光一批还有一批，子子孙孙无穷尽也，俗称割韭菜。
2.股市暴富效应，例子一个个蹦出来，真的假的滴，每次牛市的时候传媒都要鼓动
一遍。
对财富的渴望加上人有赌性，市场会有散户进来。
3.炒股的人一直亏的也不多见，毕竟也都赚过钱。
意愿的驱使，会夸大自己赚钱的经历，忽视或逃避亏钱的经历。
所以只要没死还会继续。
4.还说中国股市还处在发展期，据说上证指数从开市到现在，年复合增长率是20%
，指数非常健康，就是说实际上赚钱还是比较容易的。
亏钱主要就是市场主力和股民也都不成熟，赌性高于投资。
谁能平心静气的对待股票，（任何时候），谁基本就是或者即将就是赢家了。
5.建议花费2-3个月去游侠股市或股神在线模拟炒股，多练习，坚持下去就会见成效
。
学开车肯定要去驾校，但炒股很少有人去培训，去做模拟练习。
这是新手亏损的主要原因。
多做模拟练习，可以减低进入实盘操作后发生亏损的概率。
第二个问题，既然第一个问题解决了就没第二个问题了。
即便没有散户是庄稼和庄家博弈，股市也会继续存在。
1.看这个时期是什么时期，比如现在，股指期货即将推出。
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推出后就是机构和机构们的互相搏杀，（为啥互相搏杀，道理我就不说了），有些
机构会被消灭。
这个时期也是必须经过的，这样自己内部绞杀过后，出来的几个才是强者，中国股
市也需要强者，要不没法跟国际大鳄玩。
（这个时期，神仙打架，小散会不会大批死掉，暂时还不知道。
可能会，理由市场波动加大，颠死。
）2.股市还会存在，只要政府不想关。
3.即便只有庄家和庄家的市场也还会存在，恩，叫机构或者市场主力比较合适。
市场的机构也不是1家，是n家，各自有各自的利益诉求，只要不同就有博弈，只要
有博弈市场就会存在。
4.还有理由，没能力，看不到了。

四、为什么家俱企业纷纷倒闭，什么原因？

资金链断裂 资金对于一家企业生存与发展的重要性无需赘言。
综观近两年来被淘汰出局的家具企业，至少有一半是由资金链断裂引起的。
5月12日，山东今日家居轰然倒闭，其老板也是因资金链断裂“跑路”，涉及金额
近6亿元。
其债权人构成复杂，不仅有银行、担保公司、个人，还有PE。
这一点在家具卖场方面表现得尤为突出。
近年来，几家全国性连锁大卖场为了迅速占领市场，拼命“跑马圈地”，一些地方
性卖场为了守住阵地，也通过改造、扩建等手段来增加营业面积，导致卖场面积严
重过剩。
当市场陷入低迷的时候，一些经营亏损的卖场就不得不关门歇业。
缺少品牌 近年来，受国际金融危机的影响，海外市场萎缩严重，欧盟和美国还经
常出台针对中国家具的各项贸易壁垒，这对于那些缺少品牌的OEM型出口家具企
业来说，是致命的打击。
经营管理失误 中国的家具行业虽然发展了这么多年，但始终没有诞生像家电行业
的海尔那样的“巨头型”企业，大多是中小企业，而且以家族企业为主，无论在经
营上还是管理上，都存在诸多缺失。
管理者是一个企业的神经中枢，所有的资源都是靠管理者来组织、调配和创造的。
对于家具企业而言，不管你的产品多好，只要管理出了问题，倒闭是迟早的事。
时刻具有危机感 除了以上原因，导致企业被市场“洗牌”的因素还有很多，如缺
乏人才、技术、政策支持，等等。
无论什么因素，都是可以通过实施某些有效措施来避免的，关键在于家具企业能预
见到这些因素。
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这就要求企业家和管理者时刻具有危机感，能够及时预见风险，进而科学地规避风
险。
&nbsp；

五、为什么股东人数大幅减少，筹码更为集中.而股票却在以后
一直下跌?

1.大盘投资氛围不好；
2.庄家锁在里头没人跟风追涨；
3.庄家的投资预期和上市公司的实际季报、行业发展前景情况有落差；
以上三点，是80%的可能性，另外20%的可能性，是借势洗盘打压市场浮筹，但是
借势洗盘的前提是上市公司的报表没有公布出来，满足这一前提，则还存在着投机
概率。
如果说该出的消息都出了，且不符合预期数据，且大市场环境不好那么就是主力再
降仓位控制风险。

六、看盘时，怎么分辨庄家是否在对敲？

庄家对敲的手法。
1、要吸引跟风盘的眼球时，自买自卖会产生成交量放大的假象，吸引投资者认为
行情即将来到而介入。
分析时可见分时图上，买卖挂单中并无大单，但成交大单却时有出现，庄家以此来
激活股性，这一般由资金实力不太强的机构炒作或者协议倒仓时采用。
2、用对倒形成大量买单涌出的假象，股价却不涨反跌。
这是以大买单掩护出货，有时也造成股价大涨而成交量却不大，此类股票走势的杀
伤力最大。
3、用大卖单砸盘且封住股价上升趋势。
看不到大买单，大卖单却成交了，如真有主动买单吃进时，上面的卖单却不见了，
这是庄家常用的试盘和洗盘的手法。
还有一种手法是在真正倒仓时采用。
在某一时段，尤其是开盘或收盘时会出现买卖单大笔成交，股价却不动。
这往往是庄家在倒仓。
另外有一种情况要注意，庄家先挂一笔上千手的卖单，然后再分几笔将其买进，此
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后股价会短暂冲高。
遇到这种情况一定要先出局再说，此后股价往往会有一波下跌。
在实盘中判断庄家是否在对倒，现在是越来越困难了，因为挂买卖单是公开信息，
庄家在这上面做文章是很容易的，因此，买卖挂单成了最不可靠的信息。
这需要有一定的经验去判断，如果说经验不足的话不防跟我一样用牛股宝手机炒股
去跟着牛人榜的牛人去操作，这样要稳妥得多。
希望可以帮助到你，祝投资愉快！

七、一个不明白的股票问题

超常盈利但不摊派格外的股息，并不代表以后不摊派格外的股息。
现在就增加股息，或者以后增加更多的股息，同样都能使股东直接获利。
我觉得你是对股份公司（不一定是上市的）的本质不太清楚。
你耐心看看股份制是怎么来的，思考一下，有问题再补充。
首先，股份公司，包括不上市的股份公司，都起源于合伙赚钱的需求，很多人把钱
凑到一起做买卖，当然要事先说好你占几股，我占几股，赚了利润分的时候好按这
个比例分，所谓分利润，就是分红。
其次，股份公司并不是把每年赚的钱都分给股东，因为它需要用赚的钱追加投资才
能扩大规模赚更多的钱，但是有的股东需要把自己的钱拿回来点维持生计，怎么办
呢？——这就是股票交易的起源：由于荷兰东印度公司10年都不分红，把赚的所有
钱都用来造新船，10年以后才大举分红，因此东印度公司的股东们只能看到自己的
公司扩大却10年拿不回任何钱，于是1609年阿姆斯特丹设立了世界历史上第一个股
票交易所，需要用钱的股东可以把持有的股份按议价卖给别人，议出什么价格当然
会跟公司的发展有很大关系了。
也就是说，公司的船变多了，大家都知道将来可能分红很多，那就会想买的人多想
卖的人少，自然股价就上去了。
如果这些看明白了，你的问题就可以回答了：
超常盈利但不摊派格外的股息，股东是不是就没得到任何好处——不一定。
如果红利低于净利润，有的是因为像荷兰东印度公司一样用赚的钱追加投资扩大再
生产了，将来的红利就会比现在多。
尤其在中国这样高速成长的经济体，如果绝大多数公司分红占盈利的比例跟美国公
司一样多反而是不太正常的。

八、为什么我们股票跌多涨少
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说的好，支持。
只是A股怕不到10%的股票没问题的，呵呵，一个大垃圾堆。
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